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楽しい商店街への取り組み

イベントやスクールなどを実施してきました

　商店街の活性化は、多くの街で課題とされています。我が故郷サンシティのお隣サンゼリゼ商店街も

どのように活性化をしていくか、考え、実践をしていく必要があると感じています。問題意識を持って、

関係者の顔をつなぎ、スクール、フリマやハロウィンや餅つきイベントなどとにかくやってみました。

多くの友人や仲間にも協力をしてもらいましたが、継続をしていくには多くの課題がありますし、効果

は限定的です。しかし実践から得た様々なノウハウや工夫を地域の方にご提供しながら今後も活性化に

取り組んでいきたいと考えます。
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